



遠足の作文を書きました

今週も遠足の作文を紹介します。

『初めての遠足』 2組 T.K.

初めての遠足に行き、3つの体験をしました。

1つ目は、オリエンテーリングです。みんなと力を合わせて問題を解いていくのがとても楽しかったです。より絆が深まったと感じました。

2つ目は、カレー作りです。私は火起こし係で、残間さんと竹ノ本さんと一緒に頑張りました。初めに火が消えてしまい、先生のレスキューが必要になってしまいました。ですが、その後みんなの力があってのおかげで、火が私の腰の高さくらいまで大きくなりました。ごはんの出来は、とてつもなく上手くできあがりしました。少しおこげもついていて、とてもおいしかったです。カレーは少し水が少なかったのか、どろどろになってしまい味がとても濃くなってしまいました。またここで「川合先生レスキュー」が来て、ちょうど良くなりました。自分的に「楽しかったな」が残りました。

3つ目は、バスレクです。みんなとクイズをしたのがとても楽しかったです。その中でも、みんなとカラオケをしたのがとても楽しく、盛り上がりました。

私がこの遠足で学んだことは、「協力すること」です。運動会でそれを発揮します。

『オリエンテーリング』 1組 H.D.

ぼくはオリエンテーリングで班のみんなと協力して、友達と協力する大切さがあらためてわかった気がします。なのでこれからも、友達を大切にしていきたいと思います。

オリエンテーリングは難しい問題が多かったけれど、班のみんなと協力して1つ目のチェックポイントから7つ目のチェックポイントまで行くことができました。友達と話しながら次のチェックポイントに行ったので、1人でやるクイズよりも友達と一緒に問題を解くほうが楽しいことがわかって、オリエンテーリングがもっと楽しくなりました。そして最後の問題まで来たけれど、最後に、解いてきた問題の答えを使ってそれを組み合わせて1つの言葉にするのが1番難しかったです。なんとかあきらめなくて、最後の問題を解いてゴールすることができました。1人では解決できないくらいの問題がきたとき、友達と協力して解決することができるかもしれないと思いました。

このことを忘れずに、どんなにつらいことにも仲間と取り組んでいこうと思います。

明日は運動会です

明日、5月24日（土）はいよいよ運動会です。当日の持ち物等の諸注意については、本日5月23日（金）配布の「運動会だより」をご覧ください。弁当は保冷ができるようご準備をお願いします。

今週の学年練習や放課後練習の様子をお届けします。



5月21日（水）の運動会予行練習では、競技だけではなく、係生徒の当日の流れや動きの確認もしました。それぞれの係の役割を果たすため、1年生も一生懸命に働いていました。

当日は、今までの練習の成果を十分に発揮できることを期待しています！